
II-Sortie DP3 a la BCI de Koné 

 

 

1- Bilan de notre sortie a la BCI: 

 

 

Nous avons été accueillis par madame Vanessa Wacapo qui nous 

a expliqué les différents métiers de la BCI et son rôle au sein de 

l'agence de Koné : elle en est la directrice. 

Dans un diaporama qu'elle nous avait préparé, elle nous a aussi  

expliqué les formations pour travailler dans ce secteur ; elle nous 

a expliqué les avantages et les inconvénients des métiers de la 

banque. 

Elle nous a aussi fait partager son propre parcours professionnel 

pour être directrice de la BCI de Koné. 

Ensuite, Mme WACAPO nous a présenter à ses guichetières et elle 

nous a fait visiter l'établissement bancaire. 

Enfin, elle nous a expliqué pourquoi il y a des nouveaux billets :  

«c'est une raison de sécurité, car il y avait trop de faux billets, les 

nouveaux sont beaucoup plus sécurisés». 

Elle nous a donne l’autorisation de prendre des petites brochures 

pour nous aider à rédiger notre compte rendu. 

 

Nous avons trouvé cette visite très intéressante car Mme Wacapo a 

pris du temps pour nous expliquer et elle nous a surtout conseillé 

pour nos études et notre motivation au collège. 

 

   

 


